

## Un groupe parmi d'autres - 1/2

**Je suis chanteur d'un groupe de Metal qui s'appelle FMRA. Ceci est l'histoire de notre groupe et nos influences.**

Faire partie.

Je fais partie  
A regret de la nation  
De la patrie  
Ce peuple de con.

Je regrette de conter parmi  
Ceux qui méprisent la solidarité  
Ils ne méritent pas la vie  
Ils ne savent rien de l'égalité.

Refrain :  
Je fais partie A regrets  
D'un peuple qui me hait  
D'un peuple qui avait  
Jadis un semblant de prestige.  
Lorsqu'il combattait l'antisémite.

Sont-ils tous  
Si imbus de leurs origines  
Lever le pouce  
Cautionner la machine.

J'en suis a regret  
Partie intégrante  
Vers le décès  
Forte est la pente.

Refrain

Tandis qu'ils cherchent  
Un sens  
A chacune de leurs flèches  
D'autres meurent victime de leur différences.

Je suis déçu  
De la France  
Qui m'avait promis une existence  
Je n'y crois plus

Pays, tu ne nous aura pas,  
Tu crois  
Qu'a jamais on sera  
Fidèles a tes choix  
Tu te trompe lourdement

## Un groupe parmi d'autres - 2/2

Et a présent  
La jeunesse œuvrera  
Pour la révolution !

### L'histoire du groupe

Influencé par des groupes comme Lofofora, enhancer, aqme, pleymo (dans ses débuts), Watcha et surtout Black Bomb A, nous avons commencé avec une première formation normale (Chant, guitare, basse et batterie) Nous nous sommes vite rendu compte que le bassiste n'apportait rien au groupe et nous avons décidé d'un commun accord de supprimer cet instrument.

Tres vite, nous avons commencé a composer, moi les paroles et Franz les mélodies.

Puis nous avons fait quelques concerts, et tou marche tres bien pour nous depuis 6 mois. On nous a proposé d'enregistrer un titre sur le cd de sidaction et nous profitons des concerts tremplins pour nous faire conaitre. Nous espéront bientôt enregistrer notre premier album sur un label indépendant.

### Pourquoi du metal ?

Tout d'abbord parce qu'il s'agit d'un style Musical qui nous permet a nous trois de nous défouler et de rester lucide par rapport aux événements présents.

Le métal est le style de musique qui ne produit que de l'oeuvre engagé et qui défend donc des idées. C'est ce que j'appelle de la musique intelligente.

De plus, le métal est un genre a part puisqu'il demande aux musiciens un énorme talent et au chanteur de savoir se donner a fond pendant quelques heures.

Pour découvrir le métal en douceur, je vous conseille des groupes comme System of a down, Watcha, Aqme, tagada Jones. Je vous conseille aussi le collectif Nowhere, association de groupes de neo metal francais (comunément appelé la fusion) (raprochement entre le heavy metal et le rap hardcore)

Dink, chanteur de FMRA